

## Convocan a músicos o agrupaciones de Frutillar a postular a La Feria Festival de Liverpool

**Y**a se encuentran abiertas las postulaciones para que artistas de Frutillar puedan ser parte de la edición 2025 de La Feria Festival de Liverpool, una convocatoria que se da gracias a la invitación de Luma Creations y que responde al compromiso de fortalecer el intercambio cultural y la circulación internacional de artistas en el marco de la red de Unesco, en este caso, entre Frutillar Ciudad Creativa y Liverpool City of Music.

La Feria Festival es un evento anual que cuenta con conciertos de música, obras de teatro, danza, exposiciones y gastronomía; con invitados locales, nacionales e internacionales. Esta edición 2025 se realizará entre el 1 y 5 de octubre en diversos espacios de Liverpool City Region. Organizado por Luma Creations, una organización

cultural sin fines de lucro con base en la ciudad de Liverpool, Reino Unido, su principal objetivo es promover y difundir la diversidad cultural y artística de Latinoamérica en el Reino Unido y fomentar la participación e integración de las comunidades, con un claro énfasis en la descentralización de la difusión cultural latinoamericana.

La convocatoria tiene como objetivo preseleccionar a tres proyectos musicales (músicos o agrupaciones) de Frutillar para representar a la ciudad en dicho festival, cubriendo sus traslados, honorarios y estadía. La preselección de los tres proyectos musicales será realizada por Frutillar Ciudad Creativa, junto a la Municipalidad de Frutillar y la Seremi de las Culturas de la Región de Los Lagos.

Una vez realizada esta etapa, los



tres proyectos serán enviados a Liverpool City of Music - La Feria Festival, como propuestas oficiales para que el equipo curatorial del festival en Liverpool defina a la agrupación o artista seleccionado/a para participar en el evento, considerando los criterios artísticos, técnicos y curatoriales propios de dicha ciudad.

El plazo de postulación cierra el lunes 28 de Julio de 2025 a las 17:00 horas. Descarga las bases de la convocatoria y conoce todos los requisitos aquí.

Esta convocatoria se enmarca

en el trabajo constante de representación de Frutillar Ciudad Creativa de la Música en la red de ciudades creativas de Unesco y en las acciones del proyecto Frutillar Ciudad Creativa de la Música, ejecutado junto con la Municipalidad de Frutillar y con el financiamiento y apoyo del Programa de Economías Creativas del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través de su seremía en la Región de Los Lagos. Contacto y consultas: ciudadcreativafrutillar@gmail.com

IG: @frutillar.ciudad.creativa